



Ph.yandex.images

PROTECCIÓN DEL MEDIO AMBIENTE SENSIBILIZACIÓN O MODA?

 Martín Zoller

No pasa un día, sin leer sobre la protección del medio ambiente. Sin duda, es importante que los seres humanos tomemos conciencia de la importancia de la protección del medio ambiente. Hay que proteger la naturaleza en la que vivimos. No sólo por los animales y las plantas, sino también por nuestras propias vidas.

Hoy en día, la protección del medio ambiente es una palabra de moda, al igual que otros movimientos del pasado, como el vegetarianismo, el no llevar pieles, la democracia o el populismo. Cada movimiento, cada desarrollo, se caracteriza por ciertas pautas de comportamiento y términos lingüísticos.

El problema es cuando estos desarrollos surgen de un "movimiento de moda" y no porque realmente se arraigue en la conciencia de la gente.

Otro peligro es que se abuse políticamente de movimientos como el actual de protección del medio ambiente para influir en las elecciones (ya ha ocurrido), para restringir la libertad de expresión (ya ha ocurrido), o, en el peor de los casos, para librar guerras.

“Hoy en día, la protección del medio ambiente está en boca de todos: hay verdaderas competiciones para ver quién es más respetuoso con el medio ambiente.”



La protección del medio ambiente es una conciencia para y con la naturaleza. No sólo socialmente y porque está de moda en este momento, sino también en términos de conexión con la naturaleza. La naturaleza se puede sentir y percibir. Los animales y las plantas tienen un aura, tienen un alma. Los chamanes, curanderos, científicos y personas conscientes del medio ambiente lo saben. Para sentir la naturaleza, hay que involucrarse con ella. ¡Hay que dedicarle tiempo, hay que entenderla como una entidad con alma!

Dar largos paseos por el bosque, meditar bajo un árbol, tumbarse en un prado y acariciar a los animales, o estar atento a los cambios de la naturaleza; eso es protección medioambiental consciente y directa. Acciones como ésta no sólo son buenas para la naturaleza, también son ayuda para las personas que pueden vivir esos momentos en comunión con ella.

Es científicamente discutible si los seres humanos influimos realmente en la naturaleza y en qué medida. No existe ninguna investigación empírica al respecto. Según los intereses económicos, sociales o políticos, la protección del medio ambiente se define y se utiliza de forma diferente.

Mucho me temo que la mayoría de las personas que hoy están comprometidas con la protección del medio ambiente podrían subirse al próximo "tren de la moda" mañana y olvidarse de la protección del medio ambiente sin más.



Ph.yandex.images